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SAINT-MAXIMIN

L’année 2024 a replongé Patrick Céria dans
l’ambiance olympique

Patrick Céria a porté la Flamme olympique à Paris. Photo fournie par Patrick Céria

Patrick Céria, médaillé lors des Jeux paralymiques d’Athènes, revient sur une année

2024 qui l’a marqué.

Au moment de clore l’année 2024, certains referment un livre important dans leur vie. Pour

Patrick Céria, celui de l’année 2024 est marqué par des expériences hors du commun autour

des Jeux Olympiques. Le champion cycliste a d’abord donné la prothèse qu’il portait aux Jeux

Paralympiques d’Athènes en 2004 au Musée olympique de Lausanne, en Suisse. Le

28 août 2024, le champion multimédaillé lors des Paralympiques a replongé dans son

ambiance préférée, lors de l’ouverture de l’édition 2024. Il y a porté la Flamme olympique dans

les rues de Paris. Il revient sur cette expérience unique.

Quels souvenirs gardez-vous de cette expérience ?

« C’était extraordinaire. Tout Paris s’est mis aux Jeux Olympiques. C’est la ville de l’amour et en

2024 de l’amour du sport, et c’était beau ! C’était bien de mélanger la culture et l’histoire avec le
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sport : on sort de l’ordinaire pour des épreuves olympiques habituelles. On sentait une ferveur,

même pour le handisport. Pour moi, c’était une double émotion puisque ça m’a rappelé un tas

de souvenirs. Quand je suis arrivé à la piste, j’ai failli pleurer, en retrouvant toute cette

ambiance, tout ce que j’ai vécu. J’ai pu revoir mon ami Laurent Thirionet, responsable de

l’équipe de France de cyclisme paralympique, avec qui j’avais eu une médaille de bronze en

équipe à Athènes. J’ai assisté à l’émission “Quels jeux !”. J’ai rencontré Marie-Jo Pérec, tous

les médaillés, Laurent Luyat et Léa Salamé. J’ai vraiment vécu une semaine intense. On était

invités au club France avec notre fédération handisport. C’étaient des moments importants,

avec de belles rencontres, de beaux échanges. »

Racontez-nous. Qu’avez-vous fait le 28 août ?

« J’ai porté la flamme olympique devant l’hôtel de ville. C’était une chose incroyable. On était

une quinzaine de médaillés d’or olympiques. Notre capitaine était Ludivine Loiseau. J’avais

participé aux Jeux d’Athènes avec elle. »

En 2024, vous avez continué à parler de sport, et à témoigner de votre vécu…

« J’ai été sollicité dans des écoles. Je suis prêt à intervenir dans les entreprises : au sujet du

sport mais aussi pour mettre en garde contre les risques inconsidérés. Je veux aussi témoigner

du fait qu’un champion olympique est toujours handicapé et que les douleurs sont là !

J’aimerais que la communion entre tous les Français puisse continuer, pour aller de l’avant,

dans le bon sens. Les Jeux nous ont permis de retrouver une solidarité entre nous tous. Il

faudrait qu’on puisse transmettre cet amour entre le peuple français et ses élus. Si ces Jeux

pouvaient nous aider à faire évoluer les choses dans le positif, ce serait merveilleux pour les

générations futures. »


